



## 〈吉野隊員〉

【手巻き寿司事件簿】

聞くとところによると、北海道ではお正月のおせち料理を大晦日に食べるという。

我が家では、大晦日はNHK紅白歌合戦を見終わってゆく年くる年が始まる頃には、近所にあるお寺の除夜の鐘が厳かに鳴り響き、年越しそばをすすりながら新しい年を迎えるのが恒例だった。

いつもより遅めの元旦の朝、食卓には一年に一度しか使われないであろう重箱に詰められたおせち料理が並んでいる。とある年の元旦、夕食にみんなで手巻き寿司を食べることとなった。好みの具材を海苔に敷かれた酢飯の上に乗せて口に運んでいく楽しいひと時だった。

「んががががががが・・・」

言葉にできないような叫び声。突然、祖母が苦しみ出したのだ。その手には具材だけがすっぽりと抜き取られたかのような手巻き寿司。1cm角、長さ10cm程にカットされた大好物のマグロを吸い込んで食道を塞いでしまったのだ！即座に立ち上がった祖父が祖母の背中を叩いて事なきを得たのだが、その日を最後に我が家の食卓から手巻き寿司が消えたのは言うまでもない。

喉に詰まりやすい食べ物は「一口量を少なく・よく噛んで・飲み物と一緒に」ぜひ気をつけていただきたいと思う。



## 〈中田隊員〉

あけましておめでとうございます。2025年もどうぞよろしくお願いいたします。

ビバアルパカ牧場はオープン当初から変わらず年中無休なので、例年どおり年末やお正月も営業しており、今年のお正月は常連のお客様や初めて来場される外国人のお客様までたくさんの方々にご来場いただき、さっそくエアボード体験をするお客様もいらっしゃいました！

ロッジ内では、三が日限定の牧場オリジナルグッズ、バギーやスノーモービルでの山頂ドライブなどが当たるおみくじも用意しており、大好評でした。

今後の活動は、2月14日に「あかり de night」、3月8日には上家隊員とのコラボ企画「第2回冬の運動会」などのイベントを予定しておりますので、その準備を行っていきたいと思います。皆さんもぜひ、遊びに来てくださいね！僕の協力隊としての任期が今年の3月末なのでいよいよ残りわずかとなりましたが、最後まで頑張っていきたいと思います！！



## 〈上家隊員〉

こんにちは。上家です。2025年は桜岡湖でのワカサギ釣りが中止となり、楽しみにしていたお客様には残念なお知らせとなり、私の活動場所も閉ざされましたが、1月土曜日は3週連続で「スノーシューハイク」のイベントを開催しました。

コースは、①ムーニャコース②キャンプ場コースの散策です。1週目・2週目は、剣淵高校未来のしんろ系列の生徒さんとコラボをし、休憩中に「剣淵クイズ」を出題してくれ、皆さんを楽しませてくれました。そして、ムーニャコースでは「シマエナガ」に出会

うことができました。キャンプ場コースでは、普段通れない場所を散策したり頂上から写真を撮ったり、凍るシャボン玉を楽しみました。寒い冬は外に出るのは気が進みませんが、歩き始めると気持ち良いですよ。「やってみようかな？」と思われたら、ぜひ来年度の参加をお待ちしています。

また、3月には中田隊員と一緒にアルパカ牧場で「第2回冬の運動会」を計画しています。ぜひ、参加お待ちしております。その他にも協力隊やキャンプ場のInstagramのフォローをお願いします。

